

2015 春季生活闘争勝利総決起集会

「格差是正が最大のテーマ！」

～第18回統一地方選挙を勝利しよう～



主催者を代表して挨拶をする今泉裕連合福島会長まで頑張ろう。」と挨拶した。

その後、金子恵美民主党県連代表代行並びに小川右善社民党県連代表のお二人から、ご来賓として春闘や統一地方選挙に対して激励のご挨拶を頂いた後、構成組織を代表して、自治労福島県本部渡部英明書記次長と私鉄総連福島県協議会中野公明事務局次長から、今次春闘に対する取り組み状況、並びに決意を力強く述べて頂いた。

更に、伊藤茂雄連合福島副会長からメーデースローガンを織り込んだ春闘アピール(案)が読み上げ

「2015 春季生活闘争勝利・第18回統一地方選挙勝利・福島県中央総決起集会」は、3月7日(土)に、今回は県庁前広場が工事の関係で使用出来なかったことから、福島市曾根田のMAXふくしま北広場において、県北地域の構成組織から約1,200名が参加し開催された。

主催者を代表して今泉裕連合福島会長は「今年の春闘は昨年の回答を基軸として、そこにどれだけ上積みできるか。また、格差圧縮・格差是正を最大のテーマとして取組み、併せて非正規労働者の労働条件の向上にも努力しなければならない。そのためにも連合福島として総力を結集し、最後



集会に参加した構成組織の皆さん



力強いガンバロー三唱で氣勢をあげる

提案され、参加者全員の拍手をもって採択された。最後に今泉会長の力強いガンバロー三唱をもって集会は閉会となった。

本来であれば集会終了後の行動として、これまでデモ行進が行われていたが、集会会場が変更になったことで、デモ行進は中止となった。